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REQUERIMENTO Nº 304 /2021 

 

 

Senhores Vereadores 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, a seguinte 

informação:  

 

 

 Porque será substituído o semáforo já existente do 

cruzamento das Ruas José Alves Guedes e Júlio Frank, conforme prevê o 

Termo de Execução de Contrapartidas entre a Prefeitura de Jaguariúna e 

o Supermercado Antonelli? E o que será feito com o equipamento atual?   

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

De acordo com o Termo de Execução de Contrapartidas, cláusula 

segunda, alínea “e”, prevê-se a substituição do semáforo já existente. Porém, por qual 

motivo e o que será feito com o atual é o que enseja a realização deste requerimento. 

Gabinete Ver. Francisco de Souza Campos, 02 de setembro de 

2021. 

a. VEREADOR FRANCISCO DE SOUZA CAMPOS 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada aos 14 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de setembro de 2021. 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 
 

 

 

 
 


